



FONDATION EBEN-HÉZER
DONNER SA PLACE À L'AUTRE



CITÉ DU GENÉVRIER

**La Fondation Eben-Hézer, Eben-Hézer Lausanne, à Lausanne,
la Cité du Genévrier et l'EMS Home Salem, à Saint-Légier,**
ont la tristesse de fait part du décès de

Madame Catherine PHILIPONA-HABERKORN

épouse de Monsieur Eric Haberkorn, directeur de la Cité du Genévrier.

La Fondation Eben-Hézer et ses institutions adressent leurs sincères
condoléances à Monsieur Haberkorn et à sa famille.

Pour les obsèques, prière de se référer à l'annonce de la famille.